

Gartenparty der Dt. Botschaft in Lagos

Am Freitag, 5. Oktober 2007 waren wir eingeladen zu einem Empfang in Form einer Gartenparty der Deutschen Botschaft in Lagos. Tag der Deutschen Einheit – ein guter Grund alle Deutschen in Lagos zusammenzubringen.

Kulinarisch wurden die Gäste dank Sponsoren wie Julius Berger, Siemens, Lufthansa etc. bestens versorgt mit deutschem Bier, Bratwurst und Sauerkraut. Natürlich waren auch Nigerianer, die in irgendeiner Form mit den Deutschen verbunden sind unter den geladenen Gästen.

Schön war der Beitrag einer traditionellen Tanzgruppe der Künstlerin Nike aus Oshogbo. Und was natürlich nicht fehlen durfte waren die nigerianische und deutsche Hymne.

11. Oktober 2007